

ブラインドサッカー挑戦

福島元日本代表 加藤さん講師

ブラインドサッカーの体験会は、一日、福島市のコラッセふくしまで開かれた。元日本

代表の加藤健人さん（福島市出身、聖光学院高出身）が講師を務め、競技の魅力を伝えた。

日本ブラインドサッカーアカデミー協会の主催。福島商工会議所の職員やアクサ生命福島営業所の社員ら約四十人が参加した。加藤さんはドリブルを披露しながら、「体の近くでボールを扱う」「声を頼りに動く」などアドバイスを送った。参加者はアイマスクをして体験に臨み、周囲が見えない中でプレーする難しさやコミュニケーションの重要さを学んだ。

加藤さんは同日、市役所を訪れ、木幡浩市長と木幡市長（左）について語り合った。加藤さん（左）と木幡市長



華麗な足技を披露する加藤さん



ブラインドサッカーについて語り合った加藤さん（左）と木幡市長

長と懇談した。加藤さんは「経験や学んだことを広く伝えていきたい」と今後の展望を語った。木幡市長は「パラスポーツの振興に力を入れる。可能な支援をしていく」と述べた。加藤さんはアクサ生命広報部に勤務しながら、埼玉T-wingに所属しプレーしている。